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え
ん
ど
市
議
は
「
大
変
お
疲
れ
様
で
し
た
。
鎮
火
直

後
に
現
場
に
行
き
防
火
帯
の
役
割
は
大
き
い
と
感
じ
た
。

野
焼
き
が
で
き
な
く
な
る
と
防
火
帯
の
管
理
が
で
き
な

く
な
る
と
の
こ
と
だ
が
、
採
草
組
合
の
高
齢
化
が
進
み

野
焼
き
が
難
し
く
な
っ
て
い
る
。
野
焼
き
は
景
観
や
希

少
植
物
を
守
る
意
味
で
も
大
事
だ
。
阿
蘇
で
は
野
焼
き

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
講
習
を
し
て
お
り
、
九
重
町
で
は
野
焼

き
実
行
委
員
会
を
作
っ
て
い
る
。
地
元
と
協
議
し
て
後

継
者
の
育
成
に
力
を
入
れ
る
べ
き
」
と
求
め
ま
し
た
。

財
産
活
用
課
長
は
「
高
齢
化
で
年
々
野
焼
き
が
困
難

に
な
っ
て
い
る
。
野
焼
き
の
ノ
ウ
ハ
ウ
を
伝
え
後
継
者

を
育
成
し
て
い
く
こ
と
は
各
組
合
の
共
通
し
た
課
題
だ
。

関
係
者
と
協
議
し
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
６
月
１
７
日
の
市

議
会
一
般
質
問
で
、
４
月
２
４
日
の
湯
山
の
山
火
事
と

そ
の
教
訓
に
つ
い
て
質
問
。

ま
ず
、
消
防
が
「
枯
草
が
６
０
万
７
０
０
０
㎡
焼
損

し
た
。
人
的
被
害
は
な
か
っ
た
。
別
府
市
大
分
市
由
布

市
の
消
防
・
消
防
団
自
衛
隊
・
警
察
か
ら
車
両
３
７
台
、

人
員
６
８
３
名
、
ヘ
リ
４
機
で
消
火
活
動
に
あ
た
り
１

５
時
間
後
に
鎮
火
し
た
。
出
火
原
因
は
調
査
し
た
が
不

明
で
調
査
継
続
中
」
と
説
明
。

別府市議会ＨＰで本会議の

録画をご覧いただけます。日

本共産党別府市議団やえんど

久子のＨＰもご覧下さい。

日本共産党えんど久子市議質問

ま
た
、
え
ん
ど
市
議
は
、
別
府
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で

の
災
害
時
の
情
報
提
供
を
充
実
す
る
こ
と
と
、
市
役
所

職
員
間
の
情
報
共
有
の
シ
ス
テ
ム
化
を
求
め
ま
し
た
。

企
画
部
長
は
「
今
後
よ
り
市
民
の
み
な
さ
ん
へ
情
報

伝
達
を
す
す
め
る
方
法
の
一
つ
と
し
て
活
用
を
図
っ
て

い
き
た
い
。
職
員
間
の
情
報
共
有
も
今
後
検
討
し
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

６
８
３
人
で
消
火
活
動

山火事の いかすべき

2014．７．9．

近隣の住民の方から話を聞いた後、火災現場へ。ク

レー射撃上にて山火事現場を視察する平野・えんど両

市議。 ２０１４．４．２５．１０時４８分撮影

野
焼
き
の
後
継
者
を

も
っ
と
情
報
発
信
を



えんど久子市議 市議会一般質問で求める

障
が
い
の
あ
る
人
も
な
い

人
も
安
心
し
て
安
全
に
暮
ら

せ
る
条
例
（
共
に
生
き
る
条

例
）
が
今
年
４
月
よ
り
施
行

さ
れ
ま
し
た
。

１
６
年
前
の
大
分
市
で
の

無
理
心
中
事
件
を
き
っ
か
け

に
、
他
人
ご
と
で
は
な
い
と

議
論
を
重
ね
、
市
民
の
み
な

さ
ん
か
ら
条
例
が
ほ
し
い
と

い
う
声
が
出
て
、
障
が
い
当

事
者
や
関
係
者
が
素
案
を
作

り
実
現
し
た
も
の
で
す
。

猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市

議
は
こ
の
条
例
に
関
連
し
て

質
問
。
「
別
府
市
共
生
社
会

形
成
プ
ラ
ン
」
を
策
定
し
た

こ
と
や
障
が
い
を
持
つ
方
も

講
師
と
な
り
町
内
会
な
ど
で

研
修
す
る
こ
と
な
ど
答
弁
が

あ
り
ま
し
た
。

市
民
の
努
力
で
条
例
が
実
現

障がいのある人もない人も
ま
た
、
え
ん
ど
市
議
は
、

「
精
神
障
害
を
持
つ
人
は
増

え
て
お
り
、
条
例
を
作
っ
た

別
府
市
と
し
て
精
神
保
健
福

祉
士
を
市
の
正
職
員
と
し
て

採
用
す
べ
き
で
は
」
と
質
問

し
ま
し
た
。

福
祉
保
健
部
長
は
「
専
門

職
が
担
う
役
割
を
明
確
に
し
、

今
後
の
福
祉
行
政
の
見
通
し

を
持
ち
な
が
ら
、
年
齢
構
成

も
念
頭
に
置
き
、
検
討
し
て

い
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し

た
。

さ
ら
に
、
「
親
亡
き
後
の

問
題
解
決
の
た
め
に
検
討
委

員
会
で
の
協
議
と
合
わ
せ
て
、

市
民
後
見
人
の
養
成
が
必
要

だ
」
と
、
委
員
会
視
察
で
学

ん
だ
岡
山
県
笠
岡
市
の
事
例

に
触
れ
な
が
ら
質
問
。

部
長
は
「
弁
護
士
等
の
専

門
家
だ
け
で
は
限
界
が
あ
る

た
め
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に
よ

る
市
民
後
見
人
の
養
成
や
仕

組
み
づ
く
り
に
つ
い
て
検
討

し
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

精
神
保
健
の
専
門
家
を
職
員
に

市
民
後
見
人
の
育
成
を

えんど久子市議も参加したバリアフリーチェッ

クの様子。その後改善を求め、行政と一緒に現

場を確認しました。 ２０１４．５．１０．


